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議事概要 

藤沢市政策会議を次のとおり開催した。 

会議名 令和３年度第１４回政策会議 

開催日 ２０２２年（令和４年）１月６日（木）８：３０～８：３７ 

場 所 本庁舎７階 災害対策本部室 

出席者 鈴木市長，和田副市長，宮治副市長，岩本教育長 

（政策会議委員） 

総務部長，企画政策部長，財務部長，防災安全部長，市民自治部長，生

涯学習部長，福祉部長，健康医療部長，保健所長，子ども青少年部長，

環境部長，経済部長，計画建築部長，都市整備部長，道路河川部長（欠

席），下水道部長，市民病院事務局長（テレビ会議参加），消防局長，教

育部長，議会事務局長，監査事務局長，農業委員会事務局長，選挙管理

委員会事務局長 

議 事 

 

（１）報告・情報提供等 

ア マイナンバーカードを利用した手続きのサポートブース設置に

ついて（市民自治部） 

内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 

２ 市長あいさつ 

３ 議事 

（１）報告・情報提供等 

ア マイナンバーカードを利用した手続きのサポートブース設置に

ついて 

□市民自治部長からの概要説明については省略。 

≪内容≫ 

新型コロナワクチン接種証明書（電子版）やマイナポイント等のマ

イナンバーカードを利用した手続きについて，ワンストップでサポ

ートするブースを１月１３日から当面の間，本庁舎１階ラウンジに

設置するため，報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

 

４ その他 

 〇１２月市議会定例会補正予算説明資料の誤りについて，情報提供さ

せていただく。昨日この件について，市議会の正副議長から市側に

対して申し入れがあった。和田副市長，財務部長と私（総務部長）

の３人で申し入れを受けてきた。申し入れの内容としては，補正予

算常任委員会で質疑や意見があった，行き違いが生じた要因や工事

請負費の予算額の積算根拠，暑さ対策など 7 項目について，早急に

整理して示してほしい，というものである。これら 7 項目について
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内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

は，今後検証結果等をまとめた上で，出来れば今月２０日に内部統

制推進本部会議を開き，検証結果等を元に再発防止策を図っていき

たい。関係部局については検証結果等を作成するに当たってご協力

いただきたい。それまでの間においては，現在，令和４年度当初予

算に係る「予算の概況」原稿の作成が行われていると思う。1 月中

に財政課へ提出するよう指示が出ているが，原稿作成に当たって，

他の部局等と調整が必要なものについては，しっかりと連携をした

上で作成するようにしていただきたい。 

 〇今の件について，まずは１２月市議会の際，皆様にご迷惑をお掛け

してしまったことを，この場をお借りしてお詫びする。この件につ

いては現在検証中だが，管理職のチェックというよりも，それ以前

の話で，いわゆる「報連相」の問題や，この間新型コロナウイルス

感染症への対応で担当者が変わったことに伴う引継ぎの方法，ま

た，その中で，それぞれの個人が「前の担当者がやっていたから大

丈夫だろう」「ここはチェックしなくても出来ているだろう」とい

う考えで動いてしまった，ということがあり，この辺りが主な間違

いの要因であったという気がしている。今回は福祉部等の問題であ

ったが，これらの要因を考えると全ての部局に当てはまることだろ

うと思う。福祉部としても検証するが，皆様の方でももう一度ご確

認いただき，「チェック」や「報連相」などの徹底をしていこうと

思う。改めてお詫び申し上げる。 

〇報道等でご承知かと思うが，各地で新型コロナウイルス感染症の新

規感染者数が爆増している。特に局地的には２倍，３倍とねずみ算

式に増えている。これがまさにオミクロン株と言われている株の特

徴かと思う。現在はデルタ株とオミクロン株が混在している状況だ

が，かなりの勢いでオミクロン株に置き換わっている。本市におい

ては爆増しているという状況ではないが，やはり今年に入ってから

患者の届け出が増えてきている傾向にある。もう既に本市にも入っ

てきているということで，十分気を付けていただきたい。対策とし

ては株がどうこうではなく，感染症対策として，手洗い・うがい，

人との距離を取る，マスクをする，大勢で長時間マスクを外して集

まらないなどといったことが挙げられる。勤務前の検温や体調に変

化がないか，個人個人が確認をして，少しでも具合が悪ければ，す

ぐに申し出て休めるような形を取っていただきたい。今後の対策と

しては，何においても３回目のワクチン接種，早期の検査・診断，

そして治療については色々なものが出てきている。今一度これらの

ことを踏まえて，対策を取っていただくようお願いしたい。 

５ 閉会 

 


